

La Navidad real.

En esta ocasión me toca compartir con ustedes en vísperas de una fecha súper especial: Navidad. Esta es una excelente oportunidad para enseñar sobre la realidad de la navidad. Mi mensaje se titula *La navidad real*.

Hay una navidad falsa. La navidad falsa es la artificial; todo es aparente, se hacen muchas cosas por inercia y por compromisos sociales. La navidad falsa está inducida por la mercadotecnia. Busca que actuemos de manera consumista, que gastemos hasta lo que no tenemos. La navidad falsa te hace pensar en que si te portas bien recibirás algo. La navidad falsa hace que los niños se enfoquen en recibir mas que en dar. La navidad falsa te hace pensar en Santa Closs mas que en Dios. Y mucha gente, millones de seres humanos en el mundo viven la falsa navidad porque no saben nada de la navidad real.

Navidad, significa nacimiento. El nacido que celebramos es Jesús el hijo de Dios. Nuestro único enfoque en la Navidad, debería ser Jesús y todo lo relacionado a el: su nacimiento, su vida, su misión, su muerte y su resurrección.

Los detalles del nacimiento de Jesús los puedes encontrar en los evangelios bíblicos, por cierto hemos estado leyendo el evangelio de Lucas.

La Biblia enseña que Jesús nació como parte de un plan que Dios concibió para salvar a la humanidad de la condenación del pecado. La navidad es tan solo un eslabón de todo el plan de Dios para rescatar al ser humano de la decadencia moral y espiritual en la que ha estado desde que Adán pecó. A causa del pecado el ser humano se ha convertido en un monstruo capaz de cometer las mas horribles atrocidades; por eso Dios quiso redimirlo.

La navidad se originó en Dios, no en la mercadotecnia; ni en el paganismo como muchos enseñan. El origen de la navidad es Dios mismo. Jesús lo dijo de esta manera:

Juan 3:16 16 *»Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna.*

Jesús aquí está hablando del origen de la Navidad. El origen es el profundo amor de Dios, el cual dio a su hijo, el cual nació en un establo y fue puesto en un pesebre.

Pero notemos que antes del nacimiento de Jesús en esta tierra, en el corazón de Dios existía un amor profundo por el ser humano. Ese amor profundo, causó un dolor profundo a Dios, por saber el destino final de la humanidad a causa del pecado: *la condenación*.

El amor de Dios le movió a dar a su hijo en rescate por la humanidad para que esta no se pierda pero tenga vida eterna.

La navidad, entonces, se trata del regalo mas grande que jamás alguien haya hecho: Dios le regaló al mundo la posibilidad de no perderse. Dios le regalo al mundo la posibilidad de ser salvo; Dios le regaló al mundo la posibilidad de tener vida eterna. Jesús nació para que esa posibilidad se hiciera realidad.

En Jesús, los seres humanos tenemos la posibilidad de recuperar todo lo que Adán perdió cuando desobedeció a Dios: la paz interior, la paz con los los otros seres humanos, la paz con el ecosistema y la paz con Dios.

Jesús nació para morir en lugar de los seres humanos. Y cuando Jesús murió en la cruz, pagó el precio del rescate que se requería para rescatar a una humanidad secuestrada por el pecado.

Por lo tanto, navidad es el regalo mas grande que la humanidad jamás haya recibido. La navidad se trata de dar, porque Dios dio a su hijo. *Navidad es compartir*. El primero que compartió algo en navidad fue Dios mismo. Por eso en navidad damos regalos. Por eso le regalamos a nuestros hijos y a la gente que amamos algo especial cada navidad porque navidad es compartir.

La Navidad real no se trata de esperar que me den algo, La Navidad real se trata de dar algo nosotros, de dar algo de nosotros, de ser algo a otros. *Vivir la navidad real es experimentar lo que Dios experimento*.

¿Que fue lo que Dios experimentó en Navidad?

Acercarse a una necesidad real.

La historia de la navidad se trata de un Dios que se acerca por amor a una necesidad real.

El ser humano estaba separado de Dios a causa de sus pecados; pero por amor al ser humano, Dios se acercó para salvarlo a través de Jesús.

Dios sabía que el problema del ser humano no se arreglaría a la distancia, ni por control remoto, ni con buenos deseos, había que acercarse y estar allí. Y Dios se acercó al mundo a través de Cristo.

La Navidad real no se trata de superar una necesidad mía de sentirme socialmente aceptado, o socialmente obligado a dar algo en estas fechas. La Navidad real se trata de identificar una necesidad real y tratar de suplirla, no por satisfacerme a mí, sino por ayudar al otro.

Jesús el hijo de Dios vino al mundo, a satisfacer una necesidad que tiene el mundo. Así lo dice la palabra de Dios. Veamos:

1 Timoteo 1:15 *15 Palabra fiel y digna de ser recibida por todos: que Cristo Jesús vino al mundo para salvar a los pecadores, de los cuales yo soy el primero.*

Vivir la navidad real implica estar dispuestos a acercarme a una necesidad real.

¿Que fue lo que Dios experimentó en Navidad?

Desprenderse de algo real que tenía.

La Navidad para Dios se trató de despojarse de algo propio, algo valioso, algo amado, algo necesario.

Dios no pidió prestado para dar, y así ya nomás cumplir con alguien en un fiesta. Dios dio lo mas valioso que tenía: su hijo Jesús. Y Jesús dio lo mas valioso que tenía: se dio a si mismo. La Biblia dice:

Filipenses 2:6-7 *6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres;*

Vivir la navidad real implica desprenderme de algo real. Debe ser algo que es propio; porque sencillamente no podemos dar lo que no tenemos.

A veces al dar, a ti te va a faltar. Porque Dios no dio a su hijo pensando: a acabo que tengo otro. Dios dio al único que tenía. Lo cual para mi es incomprensible, porque o solo tengo un hijo. Y jamás lo daría por nadie.

Con razón la Biblia dice que el amor de Dios excede todo conocimiento. Porque este acto de amor de Dios por el mundo es incomprensible para la mente humana. Así lo dijo el Apóstol Pablo:

Efesios 3:17-19 17“...Y pido que, arraigados y cimentados en amor, 18 puedan comprender, junto con todos los santos, cuán ancho y largo, alto y profundo es el amor de Cristo; 19 en fin, que conozcan ese amor que sobrepasa nuestro conocimiento, para que sean llenos de la plenitud de Dios.

El amor de Dios es un amor sublime, que no tiene cabida en la lógica humana.

¿Que fue lo que Dios experimentó en Navidad?

Suplir una necesidad real de alguien mas.

Dios no se acercó al mundo a pasarla bien y divertirse. Dios no se acercó al mundo a satisfacer un deseo de quedar bien con alguien mas. Dios no se acercó al mundo a satisfacer la curiosidad y descubrir que se sentía la experiencia humana. Dios se acercó al mundo a suplir una necesidad real, en un mundo real.

La necesidad del ser humano era la salvación de su alma. El ser humano estaba perdido. La Biblia dice:

Romanos 6:23 23 *Porque la paga del pecado es muerte, mientras que la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor.*

Dios dio a su hijo para suplir esa necesidad. por eso dice: la dádiva de Dios, o el regalo de Dios es vida eterna en Cristo.

El regalo de Navidad para Dios no era una necesidad de calmar su conciencia; o una necesidad de quedar bien con alguien mas; era la necesidad del ser humano de ser librado de la condenación.

Vivir la navidad real es suplir una necesidad real de alguien mas. Como dice la palabra de Dios:

Efesios 2:4-5 *4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor por nosotros, 5 nos dio vida con Cristo, aun cuando estábamos muertos en pecados. ¡Por gracia ustedes han sido salvados!*

Toda la obra de redención se trata de lo que Dios dio. Por eso la navidad se trata de dar. Y si queremos experimentar la navidad real debemos estar dispuestos a suplir necesidades reales de personas reales.

llamar al Grupo de alabanza.

Vivir una navidad real es *acercarnos a una necesidad real, desprendernos de algo real y suplir una necesidad real* tal como Dios lo hizo por nosotros.

Cantar amazing love.